
「地域やお客様のつなが
りを大切にしています。」
とおっしゃっていました。
この大切にしている想い
を広げるために自分も人
とのつながりを大切にし
ていきたいと思いまし
た。

金蝶堂

訪問した場所は30～
31年ほど営業してい
て昔からあるものを
受け継いでいまし
た。

「長きにわたってご利用いただきあり
がとうございます。今後ともよろしく
お願いします。」と述べていました。

お客様を大切にしていることが長く続けることのできる一番
の秘訣だと思いました。それに、優しくインタビューを受け
てくださったので普段ご利用されるお客様もよりいい印象を
持てると思うし、 同じ場所で30年もお店をやっているので本
当にこの地域が好きだからできていることだと思いました。
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